

BIG ISSUE

Bawaslu Morowali Awasi Proses Pendaftaran Cakada Pastikan Berjalan Sesuai Prosedur

Patar Jup Jun - MOROWALI.BIGISSUE.ID

Aug 27, 2024 - 16:45



Srikandi Bawaslu Morowali

KOMISI PEMILIHAN UMUM KABUPATEN MOROWALI

RABU 27 NOVEMBER 2024

Ayo Ke TPS

27 November 2024

Gunakan Hak Pilihmu pada **PILKADA SERENTAK 2024**

TATA CARA CEK DPT

KAWAL HAK PILIHMU dengan cara klik
CEKDPTONLINE.KPU.GO.ID

Klik Portal Publikasi dan Pemilihan

Masukkan NIK

Masukkan Nomor Whats App (WA)

WA Chatbot KPU untuk Kode OTP

Masukkan Kode OTP dari WA Chatbot KPU

Tampil Identitas Pemilih dan TPS dari Pemilih

f Kpu Kabupaten Morowali @kpukabmorowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Penyelenggaraan Pemilihan Kepala Daerah telah memasuki tahapan Pendaftaran Calon Kepala Daerah (Cakada) Bupati dan Wakil Bupati, Bawaslu Morowali melakukan pengawasan melekat untuk memastikan setiap Proses dan Tahapan berjalan sesuai Prosedur serta mekanisme yang ada, Selasa (27/08/2024).

"Kami harus memastikan dalam setiap Proses Pendaftaran Calon Kepala Daerah harus sesuai Prosedur dan Mekanisme sesuai Peraturan Perundang-undangan yang ada," terang anggota Bawaslu Kabupaten Morowali Elsevin Lasinara SH.



Selanjutnya, Elsevin Lasinara yang juga sebagai Koordinator pengampuh Divisi Penanganan Pelanggaran dan Penyelesaian Sengketa Bawaslu Kabupaten Morowali mengingatkan kepada pasangan calon Kepala Daerah yang akan diusung oleh Partai Politik agar betul-betul memperhatikan Syarat minimal Suara Sah yang telah ditetapkan oleh KPU.

"Kami juga ingatkan kepada Partai Politik yang Mengusung Pasangan Calonnya agar sesuai dengan ketentuan syarat minimal Suara Sah," imbau Elsevin Lasinara.

Hal itu dilakukan Bawaslu Kabupaten Morowali sebagai upaya langkah Pencegahan sehingga potensi terjadinya Sengketa ataupun potensi Pelanggaran lainnya dapat diminimalisir.

Bertempat di kantor KPU Kabupaten Morowali, tahapan Pendaftaran Pasangan Calon Kepala Daerah ini dimulai sejak hari Selasa (27 Agustus 2024) sampai hari Kamis (29 Agustus 2024).